



Zeulner CSU Blättla



Ausgabe 3: Juli 2015

Auflage: 620 Stück

Vorwort

Der CSU-Ortsverband möchte sich für die schlecht lesbare Ausgabe des letzten „Zeulner CSU Blättla“ entschuldigen. Die Druckqualität können wir leider nicht beeinflussen und wir entschlossen uns nach Abwägung aller für und wider, die Broschüre trotzdem zu verteilen. Wir bitten deshalb unsere treuen Leser um Nachsicht und bedanken uns für das Verständnis.



Bei einem Wettbewerb der Deutschen Bahn hat Marktzeuln aufgrund der zahlreichen Teilnahme der Bevölkerung eine Zugpatenschaft gewonnen. Einer von zehn Zügen des „Franken-Thüringen-Express“ wurde auf den Namen „Markt Marktzeuln“ getauft.

Wir möchten auch auf unsere neue Homepage www.csu-Marktzeuln.de Hinweisen, die wir seit Februar diesen Jahres in Betrieb haben. „Gehegt und Gepflegt“ wird diese durch unseren Gemeinderat, Jugendbeauftragter und Schriftführer Herrn Stefan Luthardt.

Gehwegabsenkungen im Gemeindegebiet Marktzeuln

Bedingt durch die sich täglich zeigenden Gefahrenstellen bei Straßenübergängen im Ortsgebiet von Marktzeuln, stellte die CSU-Fraktion bereits im Jahre 2010 den Antrag auf Gehwegabsenkungen.

Die Gehwegabsenkungen sind erforderlich in der Hauptstraße von Zettlitz, auf Höhe der Straßeneinmündung zum Anwesen Schütz.



Weiterhin müssen die Gehwege entlang den Hauptverkehrsstraßen abgesenkt werden.

Diese Maßnahmen dienen der Sicherheit und Erleichterung unserer Bürger beim Überqueren der Straßen.

Positive Auswirkungen hat dies bei Familien mit Kinderwagen und Kindern die z. B. mit dem Cityroller unterwegs sind. Die Gehwegabsenkungen bringen auch un-

seren älteren Einwohnern, die nicht mehr so gut zu Fuß sind oder einen Rollator benutzen, viele Vorteile. Sie können gefahrlos unter Berücksichtigung des Verkehrs die Straße zügig überqueren.

Die Rollstuhlfahrer profitieren ebenfalls von dieser sinn- und zweckmäßigen Gehwegabsenkung. Betrachtet man die aufgeführten Punkte hinsichtlich der Ansiedlung von jungen Familien sowie der Berücksichtigung des demographischen Wandels und der dadurch immer älter werdenden Bevölkerung, würde dies unsere Gemeinde auf lange Sicht attraktiver erscheinen lassen.



Die CSU-Fraktion ist weiterhin bestrebt, dass die erforderlichen Arbeiten ausgeführt werden.

Der **CSU-Ortsverband** ist stetig an eine intakte Dorfgemeinschaft aller Vereine und Parteien interessiert. Wir wollen offen und mit Transparenz für das Gemeindewohl arbeiten.
„Unsere Marktgemeinde hat Zukunft – Zukunft braucht ein Miteinander“